

Mazda 2 - Les feux de croisement ne s'allument pas automatiquement | HELLA

Mazda

Mazda 2

Année de fabrication : jusqu'à 07/2011

Tous modèles à commande automatique de l'éclairage route

Les feux de croisement ne s'allument pas automatiquement

Dans le cas où les projecteurs sur les modèles de véhicules susmentionnés ne s'allument pas lorsque l'interrupteur des projecteurs est réglé sur "AUTO" via la commande automatique des projecteurs, un capteur de lumière ambiante défectueux peut être en cause.

Ce capteur est intégré dans le module capteur de pluie.

Résolution:

Dans le cadre des opérations de dépannage, commencer par vérifier l'état des fonctions de commutation manuelle, du câblage et de l'alimentation électrique.

Si aucun autre défaut n'est constaté, contrôler le capteur de lumière ambiante et le remplacer, le cas échéant.

Durant toutes les phases d'intervention sur le véhicule, il convient d'observer les consignes de réparation du constructeur automobile !

br />br />